



# 花かつみの里 2024



No. 45

## 令和6年度大変お世話になりました！

令和6年度の教育活動も、本日で終わりに  
なります。保護者の皆様には、1年間大変お  
世話になりました。

本日の「卒業証書授与式」の「校長  
式辞」を紹介させていただきます。



春の訪れを感じさせる今日の日、多くの  
ご来賓の皆様のご臨席を賜り、保護者の皆様のご  
列席のもと、卒業証書授与式をこのように晴れや  
かに挙行できますこと、深く感謝申し上げます。

本校を巣立つ、18名のみなさん、ご卒業おめ  
でとうございます。

今、みなさんは、6年間という長い小学校生活  
を終えて、たくさんの思い出がよみがえっている  
ことでしょう。

みなさんは、片平小学校の児童として、友だち  
と学び合い、認め合い、高め合い、一人一人がす  
ばらしい力を身に付けることで、本校の教育目標  
である「自ら気づき、考え、実践できる、心豊か  
でたくましい子ども」に成長しました。

学校のリーダーとして、登校班や縦割り班、委  
員会活動など、様々な場面で、先頭に立って下級  
生をリードする、優しく頼もしい6年生でした。

みなさんの身をもって示してくれた最上級生  
としての在り方は、今、みなさんを見つめている  
4年生・5年生が、しっかりと引き継いでくれる  
ことと思います。

6年生のみなさんと過ごした1年間で、私が最  
も素晴らしいと感じたのは、毎日の授業です。

廊下からや、教室に入ったときに、みなさんの  
様子を見ると、集中して授業に臨んでいるだけで  
なく、きちんとノートを取る、自分の意見を積極  
的に発表する、そして友だちの意見にもしっかりと  
耳を傾けることができっていました。

このような「学び」の姿は、まさしく本校のめ  
ざす「進んで学習する子ども」の姿であり、それ  
が実現できていることに、とても安心しました。

覚えていますか。

担任の先生が不在の時に、私が授業に行き、「め  
ざせ東大王」という名のもと、難しい問題を出し、  
みなさんを苦しめたことがあります。

それには、もちろん、みなさんに、「たくさん  
の知識を身に付けてほしい」という願いを込めて  
いました。

しかし、それ以上に、「どんな困難に対しても、  
根気強く取り組み、解決していくたくましさ」を  
身に付けてほしいと考えていたのです。

これから生きていく上で、もしかしたら、困難  
な課題に出会うかもしれません。

でも、みなさんなら大丈夫です。

片平小学校で身に付けた、根気強く取り組む姿  
勢を忘れないで、自分の目標の実現に向けて、が  
んばってください。

目の前の小さな目標を、一つ一つ達成していく  
ことで、いつか大きな目標にたどりつくことでし  
ょう。

また、忘れていけないのは、今年度は創立150  
周年という特別な年であったことです。

「運動会」では、最高学年として、一人一人が

役割を持ち、それぞれの仕事をしっかり成し遂げ  
ることができました。

保護者の皆様や地域の皆様に見守られて、記念  
Tシャツを着て、みんなで作り上げた運動会は、  
記念事業にふさわしい大変思い出に残るものと  
なりました。

「創立記念式典」では、片平小学校の昔の校舎  
など、歴史について調べたことを発表しました。  
陸上競技交歓会に向けての練習や、鳥取市との  
交流の準備など、やる事がたくさんある中で、  
昔の資料をもとに調べたことをまとめ、わかりや  
すく伝えることができました。

心のこもったすばらしい発表でした。

このように、たくさんの方々といっしょに創立  
150周年をお祝いしたことなど、形としては残  
らないかもしれませんが、

しかし、みなさんの思い出の中にはずっと残る  
ことでしょう。

20年後、30年後、50年後、片平小学校の  
先輩として、後輩たちの活躍を温かく見守るとと  
もに、今回の思い出をみなさんの言葉で語り継い  
でください。

先ほど渡した卒業証書の最後に、番号が書かれ  
ています。

卒業生一人一人に与えられた番号です。

第1号から始まり、今年度最後の第5087号  
の湯田葵さんまでずっとつながっている番号で  
す。

この番号は、ただ順番や人数を示している訳で  
はありません。

明治、大正、昭和、平成、令和と150年続  
いている片平小学校の歴史ともいえます。

みなさんも片平小学校の歴史の1ページに名  
を刻むことができたのです。

ですから、いつまでも大切にしてください。

みなさんのこれからの活躍を楽しみにしてい  
ます。

保護者の皆様、お子様のご卒業、誠におめでと  
うございます。

立派に成長されたお子様の姿をご覧になり、さ  
ぞかし感慨もひとしおであろうことと、拝察いた  
します。

この6年間の長い間、本校の教育活動へのご理  
解とご協力をいただきましたことに心から感謝  
いたします。

ありがとうございました。

わたしたち片平小学校教職員は、これからもお  
子様の夢を応援していきます。

最後になりますが、本日も臨席を賜りましたご  
来賓の皆様には、改めてこれまで本校にお  
寄せいただきました温かいご支援に対しまして、  
心から感謝と御礼を申し上げます。

今後も片平小学校の児童を見守りくださいま  
すよう、そして変わらぬご指導を賜りますようお  
願い申し上げ、式辞といたします。

## お知らせ

令和6年度末教職員人事異動につきま  
しては、3月25日(火)の夕方にメー  
ルでお知らせする予定です。